

# *Des interventions massives de santé dans la province de Ciego de Avila*

---



**Une équipe d'experts appuie cette semaine la stratégie de lutte épidémiologique dans la province de Ciego de Avila. Photo: El Invasor**

La Havane, 16 septembre, (RHC).- Une équipe d'experts s'est rendue à Ciego de Avila pour y contribuer au contrôle de la résurgence de cas de Covid-19. Cette province du centre du pays accuse en ce moment le taux d'incidence de la maladie la plus élevée de notre pays.

Ileana Morales, directrice nationale de science et d'innovation technologique au ministère de la Santé, a expliqué aux autorités sanitaires provinciales les caractéristiques de la stratégie proposée.

«Ce sont des interventions thérapeutiques. Les unes ont pour but la prévention, les autres une plus grande efficacité dans l'application des protocoles du traitement.

Ces interventions doivent être menées avec une grande discipline et avec un suivi très strict car il est question d'application de toute une série de médicaments, même si elle a lieu dans une population saine.

Ce sont des médicaments très efficaces d'une sécurité très élevée, qui sont appliqués pour la plupart depuis vingt ans.

Mais ce sera quand même une intervention de santé complexe, intensive et dans un court délai de temps. »

De son côté, Tania Crombet, directrice d'essais cliniques à l'Institut d'Immunologie Moléculaire, s'est prononcée pour la régulation rapide du système immunologique de la population.

«Comme nous avons tant de foyers actifs, nous tenterons de réussir une régulation du système immunologique le plus vite possible notamment des couches les plus vulnérables, la population la plus âgée.

Il s'agit de garantir au plus vite la protection des personnes du troisième âge. Donc, on a décidé d'administrer la biomodulina à la population de plus de 75 ans. Nous avons constaté dans cette tranche d'âge une réduction substantielle des maladies respiratoires et même de la mortalité chez 9 mille personnes âgées. Il y avait même parmi elles des centenaires.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234294-des-intervenciones-massivas-de-sante-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**